

ドイツに学ぶ

こどもにやさしい まちづくりの実務

昨年の神楽坂サロンで好評だった「こどもにやさしいまちづくり」を、今年はさらに掘り下げて建築家水島信さんにお話しいただきます。

例えば、50年前のミュンヘンオリンピック会場や、その11年後に開催された国際庭園博の会場は、それぞれが別個の都市政策で為されていますが、「こどもにやさしい」という視点で観察すると、一つの脈絡で政策実行されているという解釈が可能になります。その水島さん個人の考えを基に最近のミュンヘンにおける、遊び場を伴った緑地帯に囲まれた新しい郊外型居住区、通過交通路を排除し、袋小路の交通網によって区域内は緑地に埋もれている都市型集合住宅地、幹線道路の地下埋設化で車交通を鎮静化に因る地上の水路と緑地帯の回復、さらに、最近顕著になってきた環境保全を重視した持続可能な集合住宅地といった「こどものためのまちづくり」とすることが可能な政策を説明していただきます。多くの方の参加をお待ちしています。



ミュンヘンの整った街並み

2024年

5月15日 水

開場 17:30
開始 18:00~20:00

報告：水島 信さん
(バイエルン州建築家協会 Architekt)

会場：Zoom参加 (定員60名)

参加費：1,000円

以下からお申し込みください。

※景住ネット会員は無料・お申込み不要です。

※定員に達し次第締め切らせて頂きます。

当日会場参加枠が数名分有ります。ご希望の方は

リモート参加にお申込みの上、下記問合せ先までご連絡ください。

水島信さんプロフィール

1947年新潟市生まれ。1966年新潟高校卒業。1970年芝浦工業大学建築学科卒業後、渡欧。ウィーン、ミュンヘンにて就業。1981年ミュンヘン技術大学建築学部卒業。Diplom Ingenieurの称号取得後、ミュンヘン、東京にて就業。1990年バイエルン州建築家協会に登録、Architekt称号取得。独立後、ドイツ、日本で建築、都市計画を行う

申込み

PCから

<http://www.machi-kaeru.com/>

スマホから申込み →



次回神楽坂サロンは

「ドイツ連邦の基本法と都市計画制度」 水島信さん 6月8日(土)14:00~16:00